



Sebastian, Sonia,

Abril y Sofía Saraño

sebasarano@hotmail.com

sonialopezpss@hotmail.com

Te. +54 9 011 1533067129

facebook.com/nuestrospasos.enhaiti



## Desde tierras chilenas

¡Bendiciones a todos! Les saludamos desde nuestro nuevo lugar de trabajo y residencia. Hemos llegado a Chile hace poco más de diez días. Aún estamos en la etapa de acomodarnos, conocer nuestro barrio y organizar nuestro ritmo de vida por aquí.

Estamos agradecidos a Dios por la iglesia que nos ha recibido con brazos abiertos, llenos de amor, bienvenida y bendiciones para nuestras vidas. La iglesia en la que nos estaremos congregándonos y con quienes iniciaremos este tiempo de ministerio se llama El Puente, sus pastores son Marcelo y Carolina Marcón, quienes junto a su hermoso equipo de trabajo, están impactando esta zona con el Evangelio del Señor.

Como ya muchos saben, nuestros esfuerzos en este tiempo, estarán dedicados a alcanzar y ministrar a la gran comunidad haitiana que ha llegado a Chile en busca de un nuevo y mejor pasar económico. Dios nos ha permitido ya, en este poco tiempo, hablar con varios de ellos y vislumbrar también los sueños de Dios en relación a lo que Él ha puesto en nuestros corazones. ¡Estamos ansiosos por comenzar a trabajar en esto! Les iremos contando sobre las puertas abiertas (o cerradas), los desafíos y las victorias, y en algún momento, también les contaremos sobre el fruto de sus oraciones por el pueblo haitiano, sea donde sea que ellos estén.

## Lámpara de Dios en este mes...

**“...Lo que Dios limpió, no lo llames tú común” - Hechos 10:15**

Cuántas veces nos ha sucedido igual que a Pedro, encontrarnos frente a situaciones en las que los sueños de Dios sacuden nuestras estructuras... en donde lo que estamos sintiendo en nuestro corazón, que es lo que Dios nos pide o a donde Dios nos guía, va en contra de lo que estamos acostumbrados a hacer, de lo que hemos aprendido e, incluso, hecho por muchos años. ¡Que

En cuanto a la escuela en Leogane, queremos contarles dos cosas:

1. Estamos a pocos meses de terminar el año escolar y estamos agradecidos a Dios por lo que hasta aquí hemos vivido... ¡Dios se ha glorificado a Si mismo a través de esta escuela!

2. Hace algunos días se nos avisó que, por causa de una política de funcionamiento del Departamento Nacional de Misiones, el proyecto de la escuela no puede continuar siendo sostenido económicamente a través de la organización puesto que nosotros, los misioneros a cargo, no estamos presentes en el país. A razón de esto, si hubiere alguna persona interesada en continuar enviando su aporte a la escuela en Haití, por favor le animamos a ponerse en contacto con nosotros para poder indicarle cómo hacerlo.

Oramos que el Señor haga como siempre hizo: Él toma lo suyo y mueve recursos, y hace maravillas aún sin nosotros al medio, a fin de cuidarlo y seguir dándole crecimiento, sencillamente porque esto (la iglesia y la escuela en Leogane) son SU sueño y le pertenecen a Él.

Gracias por caminar junto a nosotros en este nuevo desafío, en este nuevo proyecto... tal como antes, estaremos mes a mes contando de la gloria de Dios aquí.

Flia. Saraño



desafío interno se nos presenta cuando escuchamos la voz de Dios rompiendo nuestra cultura y nuestras costumbres! Que desafío es obedecer a la voz de Dios a cualquier precio. Para Pedro significó replantearse prioridades; el resultado de hacerlo fue conocer más el corazón de Dios y ver Su poder obrar de una manera que el nunca se había imaginado que era posible. Dios quiere usarnos más allá de nuestros límites... es mi oración que seamos obedientes a todo mandato divino.

## Agradecimiento a Dios

- ◆ Por Su salvación. Regalo inmerecido ...
- ◆ Por habernos cuidado en este tiempo de transición. En el viaje a Chile, los primeros días en el país, acomodarnos y conseguir lo necesario para el día a día, Su provisión milagrosa, etc.
- ◆ Por el octavo año de vida que Dios le concedió a Abril el pasado día 11. ¡Que bendición tan inmensa en esta preciosa niña para la familia! Pudimos celebrarlo con algunos nuevos y futuros amiguitos de Chile. :-)

## Motivos de Oración

- ◆ Por este tiempo de cambio climático y de actividades para las niñas. Ya han estado un poco enfermas pero Dios esta cuidando de ellas.
- ◆ Por los trámites que están prontos a realizarse sobre permisos de residencia en el país.
- ◆ Por este nuevo tiempo de abrir proyectos y comenzar actividades, que Dios nos de sabiduría para emprenderlos y ser de bendición aquí.